



# 碧南ロータリークラブ週報

第3058回例会 令和5年6月21日(水)

- 会長 長田 和徳
- 幹事 清澤 聡之
- 会場監督(SAA) 縦山 朋久

2022-2023 年度 国際ロータリーのテーマ

- 例会日 毎週水曜日 12:30
- 例会場 碧南商工会議所ホール
- 事務局 碧南商工会議所内 〒447-8501 愛知県碧南市源氏神明町 90
- TEL<0566>41-1100 FAX<0566>48-1100
- ホームページ: <http://www.hekinan-rc.jp>
- E-mail: [info@hekinan-rc.jp](mailto:info@hekinan-rc.jp)



- 会報委員 鈴木 洋・長田一希・杉浦保子

## ● 斉 唱

ロータリーソング「今日も楽し」

## ● 本日のお弁当

大正館

## 会 長 挨拶

皆さん、こんにちは。

最終例会なので暑いですがけれども、ネクタイをしてきました。最終例会に皆さんお集まりいただきまして、本当にありがとうございます。

私、実は先週末に仕事の関係で北海道に行っていました。北海道は18度ぐらいしかなくて、カラッとして大変涼しかったです。月曜日に車をレンタカー屋に返しに行った時に良い天気だったので、「良かったらオープンカーに乗りますか？」って言われまして、ホンダのS660を貸してもらって、乗る時に「せっかくこんなに良い天気ですから、屋根外しましょうか？」って言われまして、外してもらいました。その車で一日中炎天下を走ってたもんですから、顔が真っ黒になってしまいました。ゴルフ焼けじゃないです。

その日の夕方ちょっと時間があって、うちの会社の近くのエスコンフィールドって言う日ハムの新球場に行ってきました。本当に素晴らしい球場で、試合がない時でも見学会をやっていますから、行かれると良いと思います。海外の野球場みたいで、屋根が半分オープンになってまして、レストランで食事をしながら観戦することができます。あとサウナもあって、サウナに入りながら観戦もできます。一番上の展望のところはホテルがあって、ガラス張りで観戦しながら泊まれるそうです。聞いたら、試合のある日は1泊15万円だそうですので、なかなかおいそれとは泊まれません、ご家族で行かれるようなら4人泊まれるそうです。

今日は6月21日で夏至になるんですけれども、ゴルフにも行かないといけないのに何も準



長田和徳会長

備していなかったもので、朝 3 時に起きてやってたんですけれども、4 時を過ぎたら外が明るくなってました。今一番明るい時間が長い時期ですので、この後ゴルフに行かれる方も楽しんでいただけたらと思います。

本当に 1 年間、色々と皆さんありがとうございました。この後に役員挨拶もありますので、会長挨拶はこの辺で終わらせていただきます。

本日もよろしくお願い致します。

## 幹 事 報 告

幹事報告を申し上げます。

- ・ 第 12 回理事会報告につきましては、幹事報告書の通りでございます。
- ・ 当クラブが平成 5 年にロータリー財団国際親善奨学生としてお世話をしました、石川文也様（立教大学 異文化コミュニケーション学部教授）より「碧南市民憲章推進協議会事業」のご案内が届いております。
- ・ 次回より引き出しの位置が変わりますので、引き出しの書類はお持ち帰りください。
- ・ 6 月 28 日（水）は定款第 7 条第 1 節（d）による休会になります。
- ・ 次回の例会は 7 月 5 日（水）になりますので、よろしくお願い致します。



清澤聡之幹事

## 委 員 会 報 告

### <出席奨励ニコボックス委員会>

総会員数 59 名（内出席免除者 13 名の内出席者 10 名）出席者 49 名	
出席対象者 49 / 56 名	出 席 率 87.50%
欠席者 10 名（病欠者 0 名）	

### <ニコボックス>

- 長田 和徳君 } 1 年間無事終わられました。みなさまのおかげです。大変ありがとうございました。  
平松 則行君 }  
清澤 聡之君 }  
新美 雅浩君 } 長田会長、清澤幹事、平松副会長、一年間お疲れさまでした。直前会長として何もできませんでしたが、あと 9 日間何事も起きないことをお祈り申し上げます。
- 角谷 信二君 } 一年間会長エレクトを努めさせて頂きました。ありがとうございました。  
木村 徳雄君 } 一年間皆さまご協力ありがとうございました。又、今後ともよろしくおねがいします。
- 竹中 誠君 } 公益財団法人オイスカ碧南高浜推進協議会の総会が、市長、議長、県会議

員の出席を頂き無事に終わりました。

- 山中 寛紀君 今年度、財団委員長として皆様には大変ご協力頂き、心より御礼申し上げます。
- 大竹 密貴君 一年間ありがとうございました。
- 林 俊行君 皆様のご支援のもと、1年間無事に国際奉仕委員長を務めさせて頂きました。ありがとうございました。
- 鈴木 泰博君 今朝初孫が生まれました。男の子です。元気な子に育ってほしいです。
- 杉浦 秀延君 社会奉仕委員長として1年間ありがとうございました。
- 縦山 朋久君 1年間SAAをつとめさせて頂きました。ありがとうございました。
- 宮地 秀夫君 6月22日(木)けんしん総代会をもちまして、理事長を退任となり、誠に勝手ながら、この度、RCを退会させていただきます。4年間大変お世話になり、ありがとうございました。後任もお世話となりますので、よろしくお祈りします。今後も碧南RCの発展をお祈りしております。
- 鈴木 洋君 1年間クラブ会報委員長、大変お世話になりました。そしてゴルフ幹事3年間全うしました。今日からの北海道ゴルフ遠征、最後のおつとめがんばります。よろしくお祈りします。
- 小林 清彦君 1年間、出席奨励ニコボックス委員会を皆様のご協力もあり、勤め終えることができました。有難うございました。

## 最 終 例 会

### 「役員挨拶」

幹事 清澤聡之君

ようやくちょっとホッと致しました。幹事は喋るなどずっと言われておりましたので、最後の話になって申し訳ないです。

例年ですと、本当は会長、副会長、幹事の順なんですよ。幹事が何で最後に締めなきやいけないのかなと、ずっと不安に思っておりました、会長にお願いして先にやらせていただいております。

温厚で温かく、積み重ねられた人格者の平松則行副会長、大変ありがとうございました。そして、見識、情報量、迅速かつ的確な行動力の長田和徳会長、大変ありがとうございました。

幹事になって、2つ自分の思いの中で決めておりました。1つは、欠席はしない。何とか今日まで全部欠席せずに参加することができました。もう1つは、せつかくだから痩せるという話だったんですけれども、叶わずにこの状態でございます。幹事になると気苦労で痩せると聞いていたのに、何か肥えたんじゃないかなあという心配をするところもありますけれども、なんやかんやで無事に1年間を終えることができそうです。

ここからは雑談みたいになりますが、遡ること約3年前に現会長から「清澤君、お寺にいる？」と軽快な感じで電話がかかってきました。そして、お迎えして上がってきて、「幹事や



清澤聡之君

って。」と言われました。丁度その頃、関係協力会の会長をしておられましたので、そんな方のお供をするなんてとんでもないことだなということで、思わず「あかん。あかん。あかん。あかん。」と言って、その時はお帰りいただいた記憶があります。その日の夜に家族に相談しまして、受けることにしました。そして、夜中に恐る恐るメールをしたら、朝の6時くらいに「わかりました。」というメールが来ました。それから改めてお電話をしまして、幹事をやらせていただくことになりました。

よく寺の人間は東向きやなと言われまして、仏さんの前などで喋るのが多いんですけども、こういう形が本当に苦手で、会長や副会長みたいにすらすらと話すことができないので、いつもドキドキしておりました。

幹事の役目はとにかく事務的なこと、でもその事務の一番の裏方は間瀬さんのおかげで助かっておりました。事務局の間瀬さんには大変感謝致すところでございます。

最後に幹事としてのご挨拶とさせていただきますのが、幹事の役目は黙々と段取り、準備、事務仕事と思いながら、十分な仕事もできず、足手纏いになってしまいました未熟な幹事でしたが、長田和徳会長、平松則行副会長、役員、理事、事務局の間瀬さんをはじめ、会員の皆様の温かな見守りとご協力におきまして、一度も欠席することなく、幹事の大役を無事務めさせていただきましたことを感謝申し上げます。

人が変わり、場所が変わり、また、社会状況が変わりながらも、多彩な人脈に救われて事業を達成できましたことを大変嬉しく思っております。特に幹事として一番嬉しく思っておりますのは、普段お会いできない方、他クラブの方をはじめ、素晴らしい方々と出会えたことをこの上ない喜びと思っております。そんなことができたのも、ひとえに碧南 RC の会員、そして、関係者の皆様のおかげであります。

1年間、ご指導並びにお力添えを賜りまして、大変ありがとうございました。

## 副会長 平松則行君

皆さん、こんにちは。

1年間、副会長という名前だけは凄いネーミングのものをいただきまして、実は中は何もしなかったというのか、会長の代理挨拶でハラハラしたというぐらいで、会長と幹事に付いていくだけ、やることはほとんどない、そんなダメな副会長で終わろうとしております。

私を感じたことなんですけれども、コロナ前の席とコロナ中の席に凄く不思議な感覚を得ました。と言いますのは、3年前の状況を忘れておりまして、コロナ中は広い間隔があって、今のコロナ前の状況とほとんど同じものを見まして、こんなにも狭い間隔で息苦しいような感じもしました。それと同時に私がこの前の席に座らせていただいたのも、入会から初めてなんですけれども、この1年というのは物凄く大変でした。皆さんと目が合うとドキッとするというのか、1時間自分の好きなことがやれないというのか、こういう心臓に悪い席は今日



平松則行君

で終わりますので、本当にありがとうございました。

この1年間、会長の助けというのか、何も助けておりませんが、笑顔のたえないという会長方針を何とか皆さんでクリアしたような気がします。そして、清澤幹事には本当にご苦勞様というのか、幹事をやられた方は皆さんあれですけれども、傍から見てみると、凄く大変で本業の仕事もほっといてせにやいかんだろうなというような感じがしました。

そういうことで、1年間ありがとうございました。

## 会長 長田和徳君

皆さん、本当に最後の挨拶となります。清澤幹事の希望で、例年とは順番を変更させていただきまして、最後は私がお話しさせていただきます。

皆さん、最終例会に多数の方に集まっていたいただきまして、誠にありがとうございました。本当にこの1年間、皆さんに支援していただきました。役員、理事、そして、会員の皆さんには心からの感謝の気持ちをお伝えしたいと思います。

コロナ禍が続く中で、碧南 RC もかなり影響を受けまして、最初はちょっと違和感のあるスクール形式で始まったりとか、ネットでやったりとか、色んな形で例会を続けてまいりました。そして、ようやく今年の4月より徐々に以前の例会の形に戻りつつあります。来年度の副幹事も言われましたが、来年度からはほぼほぼ以前の形に戻って、例会がやれると思います。この3年間で凄く変わりましたが、皆さんのご協力、ご理解をいただきまして、運営できたことをホッとしております。今年度で言いますと、特に平松副会長、清澤幹事、事務局の間瀬さんには多大なるご協力とご迷惑をお掛けしました。どうもありがとうございました。

本年度の RI 会長はジェニファー・ジョーンズさんという初の女性会長、テーマは「イマジンロータリー」ということで、始まりました。私は会長になって初めて RI 会長の挨拶を何遍も何遍も読ませていただきました。最近、よく海外の会社の方針を見ると、「DEI」というのがよく出てくるようになって、これはアメリカの企業は流行り言葉なんだなあというふうに思いますから、そういう勉強もできました。

そして、当地区の籠橋ガバナーは大変温厚な優しい方で、「未来を描こう、笑顔でつなごう」というテーマで、今年度は温厚にやらせていただけたかと思います。活動方針の中に「国際大会（メルボルン）へ参加しよう」というのがありましたので、恥ずかしながら私も行ってまいりました。国際大会には行きましたけれども、会場には行ってないもんですから、愛知のガバナーナイトには行かせていただきましたけれども、ホテルに泊まるとバッジを付けて歩いている人がいっぱいいて、雰囲気を楽しむことができました。

私の目標でありました「笑顔のたえないクラブ運営」ということで掲げてまいりましたけれども、予定していましたインフォーマルミーティングは残念ながらお酒なしで1回だけしかできなかったということと、家族会も段々と子供さんの出席がなくなってきたところ、そ



長田和徳君

ういう意味でコミュニケーションに対してはなかなか不作で終わっちゃったのが残念だなあ  
と思っております。来年度は角谷会長の下で、お酒ありのインフォーマルミーティングも開  
催されると思いますので、また昔のようにコミュニケーションが取れるようになれば良いな  
と思っております。

緑化事業で今年度は藤井達吉現代美術館の植樹をやりまして、外にはベンチもありますし、  
館長に大変喜んでいただいたことが本当に良かったなあと思えます。

5月になりまして、新型コロナウイルスによる行動制限も大分緩和されまして、色んな意味  
で難しい3年間でしたけれども、コロナ禍でないとなかなかやれなかったこととか、メイキ  
ャップのことに关しまして、新しい方向性も出たと思えますし、碧南 RC は本当に皆さん  
のまとまりの良いクラブですから、変化に対しての活動の見直しや適正というのをしっかり  
やられているクラブだなということを会長になって改めて感じさせていただきました。

来年度は65周年という節目を迎えます。次のステージに更なる飛躍を祈りつつ、この1年  
間、皆様に対しまして深く感謝申し上げます、私の会長の挨拶として最終的に終わらせて  
いただきます。

皆さん、本当に1年間どうもありがとうございました。

## 次回例会案内

令和5年7月12日(水) 17:30~

クラブ協議会「決算並びに予算報告」・インフォーマルミーティング